

# *Colombia y Austria abogan por intensificar relaciones bilaterales.*

---



Bogotá, 4 mar (RHC) El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, y su homólogo de Austria, Heinz Fischer, abogaron por intensificar las relaciones entre ambas naciones en sectores como el comercio, las inversiones y la ciencia, durante un encuentro calificado de histórico.

Se trata de la primera visita de un primer mandatario austriaco al país sudamericano, un hecho calificado como simbólico por Fischer, quien manifestó su apoyo a los diálogos de paz encaminados a buscar una solución política a la guerra que azota a Colombia desde hace más de medio siglo.

Desde la Casa de Nariño, deseó el jefe de Estado austriaco que esas gestiones lleguen a feliz término, y afirmó su apoyo en esa tarea gigantesca.

Desde el 2012 representantes gubernamentales y de las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo dialogan en Cuba con el objetivo de terminar la confrontación bélica de manera concertada, conversaciones que podrían finalizar satisfactoriamente este año.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86235-colombia-y-austria-abogan-por-intensificar-relaciones-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**